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Afin de souligner ses 10 ans d’existence, Aporia consacrera ses deux éditions de 2019 à des 

numéros spéciaux issus de deux conférences survenues en 2018. Chacune de ces conférences 

rassemblait des chercheurs, des cliniciens, des éducateurs, des étudiants, des militants et des 

décideurs autour de sujets d’actualité à l’intersection des champs de la santé et des domaines 

connexes tels que le droit, l’éthique et la philosophie politique.

Le premier numéro, qui paraîtra à l’hiver 2019, rassemblera des articles soumis par des 

participants au Forum sur l’état des droits en santé mentale au Québec qui s’est tenu les 10 

et 11 mai 2018 à Gatineau, Québec, sous le thème Regards critiques et nouvelles pratiques 

(http://www.droitsaccesforum.net/). Ces articles présenteront différents angles de réflexions et 

d’analyses des enjeux relatifs à l’intersection du droit et de la santé mentale, et de l’impact 

de ces enjeux sur les personnes aux prises avec des problèmes de santé mentale. Ces enjeux 

concernent par exemple l’équité dans les soins, la justice, la participation citoyenne et des 

paradigmes alternatifs permettant de repenser la prise en charge des problèmes liés à la santé 

mentale. Comme tous les articles publiés dans Aporia, ces articles auront été révisés par les 

pairs. Les articles de ce numéro seront en français.

Le deuxième numéro, qui paraîtra à l’été 2019, présentera des articles reflétant différentes 

présentations qui ont eu lieu lors de la 7ème édition de la In Sickness & In Health International 

Conference du 7 au 9 juin 2018 à Sydney, en Australie (https://isihconference.com/isih-2018/). 

Les conférenciers ont abordé des enjeux complexes liés aux technologies dans les soins de santé, 

la gestion des corps, l’influence d’idéologies (néolibérales notamment) dans la structuration 

des services de santé, les nouveaux visages des discours de risque en santé, la marginalisation 

de certaines personnes et les disparités qui en résultent, les dynamiques de pouvoir qui sous-

tendent les pratiques soignantes, ainsi que les impératifs multiples qui gouvernent les processus 

de production des connaissances en santé. Ces articles, en anglais, seront aussi révisés par les 

pairs.

La publication régulière reprendra dès l’hiver 2020. 
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In order to highlight its 10 years of existence, Aporia will dedicate the 2019 editions to special 

issues from two conferences that took place in 2018. Each of these conferences brought together 

researchers, clinicians, educators, students, advocates and decision makers around current 

issues at the juncture of health et related domains such as law, ethics and political philosophy.

The first issue will be published in the winter of 2019 and it will consist of articles submitted by 

participants of the Forum on the state of mental health rights in Quebec which was held May 

10-11 2018 in Gatineau, Québec, under the theme Critical views and new practices (http://

www.droitsaccesforum.net/). These papers will present different lines of thought and analysis to 

tackle issues arising at the intersection of law and mental health, and their impacts on persons 

struggling with a mental health issue. These issues include for example equity in care, justice, 

citizen participation, and alternative paradigms that can help us rethink the management of 

mental health issues. As with all other articles published in Aporia, these papers will be peer-

reviewed. The papers in this issue will be in French.

Published in the summer of 2019, the second issue will showcase conferences papers presented 

at the 7th edition of the In Sickness & In Health International Conference which took place 

June 7-9 2018 in Sydney, Australia (https://isihconference.com/isih-2018/). Speakers addressed 

complex issues related to technologies in health care, the governing of bodies, ideological 

influences (e.g. neoliberalism) on the structuration of health services, the new forms of health 

risk discourses, the marginalization of certain individuals and the resulting health disparities, 

power dynamics underpinning care practices, as well as the multiple imperatives that govern 

knowledge production in health care. These papers, which will be in English, will also be peer-

reviewed.

Regular publication will resume in the winter of 2020.
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